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VANESSA ROUSSET : « LE RENDEMENT
DES INVESTISSEURS DE NOS FONDS
IMMOBILIERS EST OPTIMISE PAR LEFFET
DE LEVIER»

VANESSA RousseT: “USE LEVERAGE TO MULTIPLY YOUR SUCCESS IN REAL ESTATE”

Société lyonnaise spécialisée dans la gestion de fonds d'investissements immobiliers, AMDG, dirigee

par Vanessa Rousset, a dernigrement acquis onze immeubles totalisant 10 500 m? pour un montant global
de 35 ME. Ces immeubles ont été acquis par le fonds Appart Invest 2 dans différentes méatropoles francaises.
Notamment deux & Lyon : un immeuble résidentiel de 2 800 m? proche de la place Bellecour et un immeuble
tertiaire de 1350 m? situé cours Albert-Thomas, pour un montant total de 16 ME

AMDG, the company led by Vanessa Rousset and specialised in the management of real estate assets,

has recently acquired 11 buildings (10,500 m? €35 M of investment). These buildings have been purchased

in several French cities by the investment fund Appart Invest 2. Two of them are located in Lyon: a residential
building of 2800 m? close to the place Bellecour, and an office building of 1350 m?on the cours Albert Thomas.
They cost €16 M.

Quels types de biens
proposez-vous @ linvestis-
sement et dans quelles villes ?

S (AMF), spé- En quoi linvestissement Je capiaux mot
' est-il rentable @ court terme ?

Tous droits réservés a I'éditeur VRH 2135957500506



